

Résolu: De faire la division dudit montant comme suit:

La Musique de Montréal	3 concerts	\$260
L'Alliance Musicale, 65ème	3 "	225
L'Harmonie de Montréal	3 "	225
La Fanfare du 1er régiment	3 "	225
Knowles Band	2 "	100
Fanfare St-Edouard	3 "	75
Fanfare Mont-Royal	3 "	70
Côte St-Paul	3 "	70
Fanfare St-Charles	3 "	70
Ass. Mus. Collège Ste-Elizabeth	3 "	70
L'Harmonie Concordia	1 "	50

\$1,440

et de donner instructions au Surintendant des Pares de s'entendre avec les différents corps de musique ci-dessus, pour faire les arrangements nécessaires pour que les concerts aient lieu aux dates et endroits qui seront fixés par ledit surintendant des pares.

Ajournement.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE "RE" EXPOSITION.

Compte rendu de l'assemblée tenue le 5 septembre.

Sont présents: MM. les échevins Brodeur, président, L.-A. Lapointe, Gauvin, Turcot, Leclaire, Garceau, Mayrand, Bastien.

Les minutes de la dernière séance sont lues et approuvées.

Soumise et lue une résolution adoptée par l'Association de l'Exposition Industrielle de Montréal à une assemblée tenue le 4 avril 1911, demandant l'usage de l'île Sainte-Hélène pour la tenue d'une exposition pour un terme à être déterminé, laquelle résolution a été référée par le Conseil à cette Commission le 10 avril 1911.

Avant de prendre une décision sur une demande aussi importante, la Commission croit que l'Association de l'Exposition Industrielle de Montréal devrait fournir au Conseil plus de détails sur le projet qu'elle favorise.

Et il est en conséquence

Résolu: De faire rapport au Conseil que le Greffier de la Cité reçoive instruction d'écrire à ladite Association pour lui demander de bien vouloir faire connaître au Conseil les grandes lignes du plan qu'elle a l'intention de mettre à exécution pour l'établissement d'une exposition annuelle dans l'île Sainte-Hélène, afin de savoir si les travaux qu'il faudrait exécuter ne dépareraient pas ladite île et ne détruirait pas son utilité comme parc public.

De demander de plus quels sont les moyens de communication qu'on fournirait au public pour atteindre ladite île et si c'est l'intention de l'Association de l'agrandir par des travaux de remplissage, de manière à utiliser les flots qu'il y a autour.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

Resolved: To apportion said amount as follows:

La Musique de Montréal	3 concerts	\$260
L'Alliance Musicale, 65th	3 "	225
L'Harmonie de Montréal	3 "	225
The 1st Regiment's Band	3 "	225
Knowles Band	2 "	100
Fanfare St. Edouard	3 "	75
Fanfare Mont-Royal	3 "	70
Côte St-Paul	3 "	70
Fanfare St-Charles	3 "	70
Ass. Mus. Collège Ste-Elizabeth	3 "	70
L'Harmonie Concordia	1 "	50

\$1,440

and that the Superintendent of Parks be instructed to confer with the directors of the above bands and make the necessary arrangements in order that the concerts may be held on the dates and at the places fixed by him.

Adjourned.

L. N. SENEAL,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE "RE" EXHIBITION.

Report of meeting held the 5th September.

Present: Ald. Brodeur, chairman, L. A. Lapointe, Gauvin, Turcot, Leclaire, Garceau, Mayrand, Bastien.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

Submitted and read a resolution adopted by the Montreal Industrial Exhibition Association, at a meeting held on the 4th of April, 1911, asking for the use of St. Helen's Island for the purpose of holding therein an exhibition for a term to be determined, said resolution having been referred by Council to this Committee on the 10th April, 1911.

Before taking a decision on such an important matter, the Committee is of opinion that the Montreal Industrial Exhibition Association should furnish to the Council further information as to the project they favor.

It was accordingly

Resolved: That a report be made to Council recommending that the City Clerk be instructed to write to said Association requesting them to submit to the Council a memo of the work they intend to do in connection with the establishment of an annual exhibition on St. Helen's Island, in order to know whether the same would not disfigure said Island and make it useless as a public park.

Requesting furthermore said Association to state what means of communication would be provided for the public to reach the said Island and whether it is the intention of the Association to enlarge the same by earth works so as to utilize the surrounding islets.

Adjourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.